

## BAB V

### KESIMPULAN, IMPLIKASI DAN SARAN

#### A. Kesimpulan

Berdasarkan temuan penelitian yang telah dibahas dan dianalisis pada bab sebelumnya, maka penelitian dengan judul Analisis Muatan Nilai Karakter dalam Film Aisyah Biarkan Kami Bersaudara dapat disimpulkan bahwa:

1. Nilai-nilai karakter peduli sosial dalam film Aisyah Biarkan Kami Bersaudara meliputi nilai suka menolong yang diwujudkan dengan saling tolong menolong sesama manusia, toleran terhadap perbedaan yang diwujudkan dengan toleran terhadap perbedaan agama, mampu bekerja sama yang diwujudkan dengan saling bekerja sama demi mencapai tujuan bersama, memiliki rasa empati yang diwujudkan dengan rasa empati ketika melihat orang lain kesulitan atau terkena musibah, dan menyayangi manusia dan makhluk lain yang diwujudkan dengan saling menyayangi sesama manusia.
2. Film Aisyah Biarkan Kami Bersaudara dapat ikut berkontribusi membangun nilai karakter peduli sosial masyarakat melalui nilai dan pesan yang disampaikan oleh film tersebut yang mengandung nilai peduli sosial. Meningkatnya nilai kepedulian sosial masyarakat dapat terjadi karena adanya nilai dan pesan yang mudah di pahami dan diterima, adanya keterlibatan emosional yang disampaikan melalui film sehingga nilai dan pesan lebih mudah dirasakan, serta adanya perubahan sikap yang dirasakan setelah menonton film Aisyah Biarkan Kami Bersaudara.

## **B. Implikasi**

Hasil penelitian menunjukkan bahwa nilai-nilai karakter peduli sosial yang terkandung dalam film Aisyah Biarkan Kami Bersaudara dapat memberikan dampak positif kepada masyarakat yang pada akhirnya dapat memberikan keseimbangan dalam kehidupan bermasyarakat. Nilai-nilai kepedulian sosial tersebut juga dapat dilakukan oleh semua orang baik individu maupun berkelompok. Nilai-nilai karakter peduli sosial suka menolong, toleran terhadap perbedaan, mampu bekerjasama, memiliki rasa empati, dan menyayangi manusia dan makhluk lain merupakan suatu nilai yang bisa diterapkan demi memberikan keseimbangan dalam kehidupan bermasyarakat.

## **C. Saran**

Berdasarkan penelitian tersebut, maka pada penelitian ini dapat disarankan beberapa hal yaitu sebagai berikut:

1. Nilai-nilai kepedulian sosial diharapkan mampu dimiliki oleh seluruh manusia dan mampu diterapkan dalam kehidupan bermasyarakat demi terciptanya kerukunan, keseimbangan dan kesejahteraan masyarakat.
2. Film Aisyah Biarkan Kami Bersaudara mampu untuk memberikan pengetahuan tentang nilai-nilai kepedulian sosial kepada seluruh kalangan dan dapat meningkatkan nilai kepedulian sosial masyarakat melalui nilai dan pesan yang terkandung dalam film tersebut sehingga film Aisyah Biarkan Kami Bersaudara ini dapat dijadikan sebagai media pembelajaran dalam menanamkan nilai karakter peduli sosial